






b) Création d 'un site internet « portable )} 
Un transfert du site de la Section sur WordPress a été évoqué à la dernière assemblée 

générale, ce qui permettrait que le site soit indépendant de l'Institution du Webmestre. Il serait 
ainsi plus facile à transmettre en cas de changement ultérieur de Webmestre. Compte tenu des 
infonnations dont il dispose, le CA considère que ce serait une bonne évolution, et a entamé 
une discussion avec le Webmestre pour concrétiser ce projet. 

7) Divers? 

a) Numérisation des actes de colloque: où en sommes-nous? 
Il resterait environ 9000 pages d'actes de colloques à numériser, ce qui reviendrait à 

une somme de 1900 €, d'après un devis obtenu récemment par T. Monnin. Le CA considère 
cette somme trop élevée et refuse cet investissement pour l'instant, compte tenu du fait que 
l'intérêt scientifique réel de ces documents ne semble pas évident. R. Boulay indique qu'il 
possède de nombreux actes anciens et que tout membre de la Section qui désirerait un article 
en particulier pourrait l'obtenir de sa part au format pdf. 

Le Secrétaire Le Président 
Jean-Christophe Sandoz Thibaud Monnin 
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